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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
RE Alberto, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANTONIETTI Walter CITRO Christian RONCAROLO Andrea

AZZARO Emilio D'ORSI Antonietta SCAVONE Felice

BADIALI Marcello GAGLIANO Sonia Emilia TANDURELLA Marco

BOVETTI Anna Maria LEONE Stefano VARACALLI Federico

CAPUTO Walter MAGGIA Luca VARESIO Stefano

CARIOLA Sara MARASCIO Raffaele ZACCURI Rocco

CASTROVILLI Angelo MORANDO Carlo Emanuele

CESCHINA Roberto PONGILUPPI Francesco

CIRAVEGNA Lorenzo PONTRANDOLFO Gianvito

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO:

INTERPELLANZA AL SINDACO  AVENTE  AD  OGGETTO:  “QUAL E'  LA
POSIZIONE DELLA GIUNTA SULLA PISTA CICLABILE DI CORSO LECCE?”

PREMESSO CHE
L'ordinanza n. 2019 83583 del 19 luglio 2019 istituisce la pista ciclabile sperimentale sul lato est di 
corso Lecce, percorribile da sud verso nord, senza specificare la durata della sperimentazione
PREMESSO INOLTRE CHE
In data 10 febbraio 2020 il Consiglio circoscrizionale approvava una interpellanza al Sindaco 
avente ad oggetto “Esiti sperimentazione pista ciclabile corso Lecce” firmata dallo scrivente
CONSIDERATO CHE
Tale posta ciclabile è stata modificata nel corso del tempo ma mantiene ancora elementi di gravi 
criticità relativamente alla sicurezza dei ciclisti, dei pedoni e delle automobili in svolta
CONSIDERATO INOLTRE CHE
In un articolo pubblicato su “La voce e il tempo” il 25 luglio 2019 l’allora Assessore Lapietra 
dichiarava che la pista ciclabile avrebbe “certamente favorito il commercio da parte dei ciclisti 
come avvenuto in altre zone della città” 

INTERPELLA
Il Sindaco e l’assessore competente per sapere
• Quando terminerà la sperimentazione della posta ciclabile di corso Lecce
• Quali esiti abbia avuto la sperimentazione della pista ciclabile
• Quale destino avrà la pista ciclabile dell’asse Sud-Nord e se verrà realizzata una pista analoga

sull’asse Nord-Sud
• Se  si  è  rilevato  un  incremento  del  commercio  da  parte  delle  attività  di  corso  Lecce,  come

assicurato dall’Assessore Lapietra

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI:25
VOTANTI:25
VOTI FAVOREVOLI:25 (Antonietti-Azzaro-Badiali-Bovetti-Caputo-Cariola-Castrovilli-Ceschina-
Ciravegna-Citro-D’Orsi-Gagliano-Leone-Maggia-Marascio-Morando-Pongiluppi-Pontrandolfo-Re-
Roncarolo-Scavone-Tandurella-Varacalli-Varesio-Zaccuri )

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Alberto Re

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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